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Pescadores piden 2 

que presidente 
se refiera a Ley 
Mandatario llega hoy a la región. Industriales quieren 
que hable sobre el futuro de la Ley de Fraccionamiento. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaWestrellaconce.cl 

ste miércoles llegará 
E a la región del Bio- 

bío el presidente de 
la República, Gabriel Bo- 

ric, con diferentes activi- 
dades en la zona. 

En ese sentido, pesca- 
dores industriales pidie- 
ron que el presidente se 
pronuncie respecto al fu- 
turo de la Ley de Fraccio- 
namiento de la Pesca, que 
está siendo discutida ac- 
tualmente en el Senado y 
que da cuenta, a grandes 

rasgos, de un aumento en 
las cuotas de pesca para 
los artesanales y una dis- 
minución para los indus- 
triales. 

El pasado lunes, los 
pescadores de la región 

protestaron en el centro 
de Concepción y pidieron 
retirar la ley o, al menos, 
sacar la suma urgencia al 
proyecto. 

Juan Carlos González, 
representante del Perso- 
nal Embarcado Industrial 
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PESCADORES PROTESTARON ESTE LUNES, 

del Biobío y presidente 
del Sindicato de Interem- 
presa de Trabajadores Ofi- 
ciales de Naves Especiales 
Regionales de la Marina 
Mercante Nacional y Na- 
ves de Pesca, señaló que 

“con motivos de la visita 

del presidente de la Repú- 
blica, señor Gabriel Boric, 

es importante que dé res- 

puesta a la expresión de 
los trabajadores y a la 
preocupación de los más 
de 6.500 que trabajan de 

comunas visitará el pre- 
sidente durante la gira. 
Concepción, Tomé y Tal- 
cahuano son algunas. 

forma directa en las in- 
dustrias”. 

Además, dijo que “hay 
4 mil trabajadores que 
trabajan en pymes y, de 

  

nto, Fortalecimiento 
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PRESIDENTE BORIC ESTARÁ HOY EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO, HASTA EL VIERNES. 

alguna forma, hay depen- 
dencia para 35 mil traba- 
jadores. Entonces, es obli- 
gación del presidente dar 
una respuesta a los diri- 
gentes del mundo del tra- 
bajo, es obligación referir- 
se a este tema y es lo que 
le exigimos”. 

Este llamado a tratar el 
tema dela Ley de Fraccio- 
namiento también fue 
realizado por el alcalde de 
Talcahuano, Eduardo Saa- 
vedra 

Consultado respecto a 
la agenda que tendrá el 
Presidente, el delegado 
presidencial — regional, 
Eduardo Pacheco, respon- 
dió que “son varias sema- 
nas de preparación por 
parte del equipo de Presi- 
dencia, que entregará los 
detalles respecto a la visi- 
taa la región”. 

Sobrelo queespera, di- 
jo que “los tópicos centra- 

Es obligación del 
presidente dar 
una respuesta y 
referirse a este 
tema. Es lo que 
exigimos”. 

Juan Carlos González 

les, de acuerdo con lo que 
se ha estado trabajando, 
están muy relacionado 
con lo que han sido los 
ejes planteados como Go- 
bierno. Prioridad es la se- 

guridad, la infraestructu- 

ra para la conectividad en 
donde tenemos grandes 

obras, el empleo y la reac- 
tivación económica rela- 

cionados con los proyec- 
tos de inversión y con el 

Plan de Fortalecimiento 
Industrial tras el cierre de 

Huachipato. También hay 
algo muy relevante en es- 
ta época que es la preven- 
ción y combate de incen- 
dios”. 

Desde el equipo de Co- 
municaciones de Presi- 
dencia seinformó que “el 
Jefe de Estado llegará a la 
Región del Biobío la tarde 
de este miércoles 8 de ene- 
ro para comenzar una gi- 
ra que incorpora activida- 
des en las comunas de 
Concepción, Talcahuano, 
Los Ángeles, Santa Bárba- 
ra, Yumbel y Tomé”. 

Este miércoles estará 
en Los Ángeles. En los dí- 
as siguientes se espera 

que el mandatario visite 
las obras del Puente In- 
dustrial y entregue vi- 
viendas del complejo ha- 
bitacional Talita Klum en 
Tomé. 

  

  

Autoridades agasajaron a alumnos 
que destacaron en la reciente PAES 
En una cita ya tradicional, 
como es el desayuno en la 
Delegación Presidencial 
Regional, 19 estudiantes 
del Biobío que obtuvieron 
Distinciones a las Trayec- 
torias Educativas en la re- 
ciente Prueba de Acceso a 

la Educación Superior 
(PAES), compartieron sus 
metas, sueños y anhelos 
en esta nueva etapa con las 
autoridades regionales, 

encabezadas porel delega- 
do, Eduardo Pacheco; el se- 
remi de Educación, Carlos 
Benedetti; y representan- 
tes de las universidades de 
la zona y del intersector. 

AGENCIAUNO 

  

LOS ESTUDIANTES COMPARTIERON EL TRADICIONAL DESAYUNO, 

“Es valorable que varios de 
ellos van a quedarse en la 
región y otros van a em- 
prender el rumbo, pero 
también con una mirada 
muy regionalista”, expre- 

só el delegado presiden- 
cial, mientras el seremi 
destacó la presencia de es- 
tudiantes pertenecientes 
establecimientos de edu- 
cación pública. 

A entel 
Através de la presente comunicación, y conforme a lo dispuesto en el artículo 116 Bis Letra F de la Ley General 
de Urbanismo y Construcciones, Entel PCS Telecomunicaciones S.A. informa, con el objeto de mejorar la conecti- 
vidad para la comuna de Concepción, se presenta un proyecto de instalación de soportes de antenas y sistemas 
radiantes de transmisión de telecomunicaciones, en la propiedad ubicada en Juan De Dios N* 1912, comuna 

de Concepción para proveer a su comunidad de un eficiente servicio de telecomunicaciones móviles. Se 
propone la instalación de estructuras armonizadas con el entorno, esta solución trata de 3 soportes de 3m 
adosados a la edificación existente los que van armonizados con un casetón simple y totalizando, 
13.15 metros de altura desde el piso terminado. Esto como solución estructural propia en conforme al 
artículo 116 bis F de la Ley N* 20.599 del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, publicada en el Diario 

Oficial con fecha 11 de junio de 2012 
(Como segunda alternativa, nuestra empresa propone la instalación de 3 soportes de 3m sin armonizar, 
adosados a la edificación existente y totalizando, 13.15 metros de altura desde el piso terminado, 

comprometiéndose a realizar una obra de mejoramiento del espacio público hasta un radio de doscientos 
cincuenta metros a la redonda del lugar donde se proyecta la estructura sin armonizar, de acuerdo a lo estable- 

cido enel artículo 116 bis Fletraf), de la Ley N20.599. Dicha propuesta, que se entrega a la comunidad, podrá 
consistir en el mejoramiento o la implementación de luminarias en el sector, por un monto equivalen- 
te al treinta por ciento del costo total de la proyección soporte de antenas y sistemas radiantes de transmisión 

de telecomunicaciones de la segunda alternativa presentada en notificaciones correspondientes, según Art 116 
bisF, letra).      
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